

MOVIMIENTO POR BENALUA - INFORMA –ENERO 2016

” “CAMBIAR EL MUNDO AMIGO SANCHO
NO ES LOCURA NI UTOPIA. SINO JUSTICIA” -El Quijote-

Nosotros no tenemos ni capacidad ni poder para ofrecer “insulas” como Cervantes en su libro prometia a Sancho.

Y crean que no es poco divagar en Benalua con los vecinos y defender los derechos que como ciudadanos nos corresponden, Sanidad –Centro de Salud- Colegio (Barracones) Centro Social que carecemos. Aparcamiento gratis en los Juzgados., Librarnos de la ORA., etc.

Movimiento por Benalua, participa con la Fundación “Diagra” que esta ubicada en la c/ Garcia Andreu y que se ocupa de los chic@s que se encuentran con sentencia de realizar actos sociales a la Sociedad y que tienen entre 14 y 18 años., hemos cursado escritos solicitando diversos actos, entre otros la posibilidad de enseñarles cocina en la dependencia –Caseta del Guarda- del antiguo colegio, hoy plaza del colegio. Creado en el año 1937 por la entonces Republica

Replacación de árboles en los alcorques que se habían secado – Se viene produciendo, así como su poda.

Baile de Sevillanas y cante., Se esta realizando con muy buen acierto en el Bar Jacara de las calles Carratala y Aguilera.. Es abierto. – Mantuvimos contactos para haberlo realizado en la parte baja de la Caseta del guarda., pero no las concretamos., en días de la semana se viene practicando Yoga.

Concentración en la Estación de Madrid por los ruidos que los vecinos vienen soportando., La Plataforma RENFE la realizo y nosotros la criticamos., de haber conseguido **un parque central, este problema no se tendría, San Blas y Benalua, no tendrían barreras.**

La sociedad civil, viene respondiendo. El día 1 se realizo una **visita guiada por los humedales, Rabasa, Agua Amarga, etc. Con una muy buena participación de personas.**

De nuestro anterior escrito de Reclamación de facturas, decir que hemos vuelto a solicitar la ampliación del mismo por los dineros no justificados, A los que habría que añadir los de nuestra denuncia de BENALUA INFORMA DE 2009 en la denunciábamos una anterior axecución de la Plazceta por 300.720 Euros., así como el arreglo de la Casa de la Festa, antes Banco Hispano en la Rambla por. 474.240.- Euros, todo esto, más la demanda que tiene el ciudadano Andres Llorens, es posible que algún día lo pague., aunque su porvenir lo tenga resuelto por haber vuelto a ingresar en el banco.-, que de no prejubilarse es posible termine peor.

DUPLICADO

MOVIMIENTO POR BENALUA
c/ García Andreu 33-1º B
03007 ALICANTE

CIF 653978078
Nº REIM 544

Alicante, 4 de Diciembre de 2015

AYUNTAMIENTO DE ALICANTE
REGISTRO GENERAL

E2015062746
ENTRADA

04/12/2015

12:26:28

EXCMO. AYUNTAMIENTO DE ALICANTE
AREA DE ATENCION URBANA

Nº Registro 1344 de 13.11.15

Muy Sres. nuestros,

Acusamos recibo su att. 13.11 actual y correspondemos

Hemos de resaltar con relación a la misma que las facturas que nos adjuntan sumadas dan un total de 41.180 Euros, dejando en el aire un diferencial con lo presupuestado de 138.810,37 Euros

Llama nuestra atención, que reunidos en Junta de Distrito con Dº ANDRES LLORENS, y preguntado por este asunto, nos comentara y respondiera "Esto es para coger".

En el Ayuntamiento con el Secretario de Dicho Sr. D. Jose Miguel, y ante nuestro comentario de que "ibamos a denunciarle"., nos respondió., "Que esto no le preocupaba porque ya habia prescrito".

Ante tales manifestaciones y llevando ya años sin conseguir dichas facturas, recurrimos al Sindic de Greuges., al que por lo visto si han contestado pero a traves de Vdes. Gracias tenemos que darles porque de haber seguido los mismos quizás seguiriamos esperando.

Les rogariamos pues, si ello es posible nos indicaran que ocurrió con los 138.810,37 Euros que faltan en el detalle.

Quedandoles reconocidos por su atención, les saludamos

Atentamente.



Fdo: Juan José Bernabeu Martín
Presidente

EXCMO. AYUNTAMIENTO DE ALICANTE